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Peristaltic pump
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Die automatisierte Apothekenlösung für den Flüssigkeitstransfer:
Erleben Sie Spitzenleistung bei Mischinfusionslösungen im geschlossenen System! Unsere Peristaltikpumpe aus hochwertigem, eloxiertem Aluminium verbindet modernste 
Prozessortechnik mit intuitiver Bedienung und ermöglicht so höchste Durchflussraten sowie absolute Füllgenauigkeit. Ideal für die Anwendung in Klinik, Labor und Apotheke!

Ihre Vorteile auf einen Blick:

 Höchste Geschwindigkeit: Bis zu 900 ml/Min. Für schnellstes Befüllen und effizientes Mehrfach-Spritzen-Handling.

 Intuitive Steuerung: Integriertes Bedienteil mit klarem Menü und Touch-Oberfläche – sofort einsatzbereit, ohne lange Einarbeitung.

 Universeller Einsatz: Ob Mischen, Umfüllen oder Abfüllen – überall dort, wo Flüssigkeiten schnell und präzise verarbeitet werden müssen.

 Geschlossenes System: Maximale Sicherheit für Patienten und Personal durch minimiertes Kontaminationsrisiko.

 Optional: Anbindung an gängige Medikamenten-Management Systeme.

Warum Sie sich für unsere Peristaltikpumpe entscheiden sollten:

Ideal für die Rekonstitution von Medikamenten, Befüllung von Beuteln, Spritzen, Elastomerpumpen und Enteralspritzen. Erleichtert die Arbeitsbelastung des Fachpersonals. Ermöglicht die 
vollständige Rückverfolgbarkeit durch die Verwendung der modernsten Barcode-Technologie, automatische Gewichtskontrolle durch ein anschließbares MediMixcontrol unit®.Durch seine 
optimalen Abmessungen eignet sich das Gerät auch für kleinere Laminar-Flow Schränke oder Isolatoren. Drawback: Dieser verhindert das Nachtropfen überschüssiger Flüssigkeit z. B. bei 
Druckbefüllungvon Elastomerpumpen und vermeidet den Gegendruck beim Befüllen. Rezepturen können manuell erstellt und auf dem Gerät zum späteren Abruf gespeichert werden. 
Alternativ können die Rezepturen über eine externe Datenanbindung eingespielt werden, um manuelle Eingabefehler zu vermeiden. Die Datenbank für Ausgangslösungen und Behältnisse, 
dient zur Speicherung von Informationen über Inhaltsstoffe und Endbehälter. Dokumentation: Diese wird am Ende jeder Rezeptur zur Verfügung gestellt, um eine vollständige 
Rückverfolgbarkeit zu ermöglichen.

Jetzt informieren und umsteigen!

Kontaktieren Sie unser Vertriebsteam für eine persönliche Beratung, Zubehör, Live-Demo oder ein unverbindliches Angebot.
Verlassen Sie sich auf Präzision „Made in Germany“ – für Ihren Erfolg in Klinik, Forschung und Industrie.

A real automated pharmacy solution for fluid transfer, which:
Experience top performance with mixed infusion solutions in a closed system. Our peristaltic pump made of high-quality, eloxal-anodised aluminium combines state-of-the-art processor 
technology with intuitive operation, enabling maximum flow rates and absolute filling accuracy. Ideal for use in clinics, laboratories and pharmacies!

Your advantages at a glance:

 Highest speed: Up to 900 ml/min per channel – for fastest filling and efficient multiple syringe handling.

 Intuitive control: Integrated control panel with clear menu and touch interface – ready to use immediately, without lengthy training.

 Universal use: Whether mixing, decanting or filling – wherever liquids need to be processed quickly and precisely.

 Closed system: Maximum safety for patients and staff thanks to minimised risk of contamination.
 
 Optional link to drugmanagement systems.

Why you should choose our peistaltic pump:

Ideal for reconstituting medicines and filling bags, syringes, elastomer pumps and enteral syringes. Reduces the workload for specialist staff. Enables complete traceability through the use of 
state-of-the-art barcode technology and automatic weight control via a connectable MediMixcontrol unit®.Thanks to its optimal dimensions, the device is also suitable for smaller laminar flow 
cabinets or isolators. Drawback: This prevents excess liquid from dripping, e.g. during pressure filling of elastomer pumps, and avoids back pressure during filling. Recipes can be created 
manually and stored on the device for later retrieval. Alternatively, recipes can be imported via an external data connection to avoid manual input errors. The database for starting solutions and 
containers is used to store information about ingredients and final containers. Documentation: This is provided at the end of each recipe to enable complete traceability.

Find out more and make the switch now!

Contact our sales team for personal advice, accessories, a live demo or a no-obligation quote. Rely on precision ‘Made in Germany’ – for your success in clinics, research and industry.

MediMixvigo® MF 4310
Technische Daten
Bezeichnung:   MediMix Vigo MF 4310

Max. Geschwindigkeit:   900 ml/min

Genauigkeit:   ± 20% bei 0,1 ml; ± 10% bei 0,2 ml;
    ± 4% bei 0,5 ml; ± 2% bei 1 ml

Mischmengen:   Min 0,1 ml; Max 9,9 Liter bei Schritten von 0,01 ml

Stromversorgung:  100-240 V, 50/60 Hz 

Leistungsaufnahme:  Max. 100 VA

Lärmemission:   unter 70 dB(A)

Gehäuse BxTxH:  200 mm x 245 mm x 152 mm 

Platzbedarf BxTxH:  210 mm x 350 mm x 162 mm 

Gewicht:   4,9 kg

Arbeitstemperatur:   bis +40°C

Technical Data 
Description:   MediMix Vigo MF 4310

Max. Pumping rate:   900 ml/min

Accuracy:   ± 20% at 0.1 ml; ± 10% at 0.2 ml;
    ± 4% at 0.5 ml; ± 2% at 1 ml

Compounding range:   min 0.1 ml; MAX 9.9 Liter at steps of 0.01 ml

Power supply:   100-240 V, 50/60 Hz 

Power input:   Max. 100 VA

Noise emission:  less than 70 dB(A)

Housing WxDxH:  200 mm x 245 mm x 152 mm 

Space required WxDxH : 210 mm x 350 mm x 162 mm 

Weight:    4.9 kg

Working temperature:   up to +40°C



vigo®Einfachset für MediMix  / vigo®Single set for MediMix

Artikel-Nr.: MF 4311

Für die Rekonstitution von Medikamenten, Befüllung von Beuteln und Spritzen.
For drugs reconstitution, IV transfer & mixing, plus filling of bags and syringes.

●  Anstechdorn mit Belüftung / valve-operated
●  Klemme / clamp
●  Leichte Handhabung / easy handling
●  Luerlock mit drehbarer Gewindemutter / luer-lock rotatable thread nut

vigo®  Originalzubehör für die Peristaltikpumpe MediMix  
vigo®Original accessory for the MediMix  peristaltic pump
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50 / 100 PVC

MF 4310

vigo®Einfachset für MediMix  / vigo®Single set for MediMix

Artikel-Nr.: MF 4311A

Für die Rekonstitution von Medikamenten, Befüllung von Beuteln und Spritzen.
For drugs reconstitution, IV transfer & mixing, plus filling of bags and syringes.

●  Anstechdorn mit Belüftung / valve-operated
●  Klemme / clamp
●  Leichte Handhabung / easy handling
●  Luer weiblich / luer-female

vigo®  Originalzubehör für die Peristaltikpumpe MediMix  
vigo®Original accessory for the MediMix  peristaltic pump

50 / 100 PVC

vigo®Universalset für MediMix  / vigo®Universal set for MediMix

Artikel-Nr.: MF 4312

Für die Rekonstitution von Medikamenten, Befüllung von Beuteln und Spritzen.
For drugs reconstitution, IV transfer & mixing, plus filling of bags and syringes.

●  Luer weiblich / luer female
●  Klemme / clamp
●  Leichte Handhabung / easy handling
●  Luerlock mit drehbarer Gewindemutter / luer-lock rotatable thread nut

vigo®  Originalzubehör für die Peristaltikpumpe MediMix  
vigo®Original accessory for the MediMix  peristaltic pump

50 / 100 PVC
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Verkauf / Sales
info@imf.de
Tel:.  +49(0)2351/5506100
Fax:. +49(0)2351/5506111
Intensiv Medical Products IMPROMEDIFORM GmbH
Gielster Stück 11 • 58513 Lüdenscheid • Germany
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